

Economía

Sobre el dólar

La tasa representativa del mercado para el dólar hoy es de \$ 2,555.08. **Catalina Tobón**, gerente de estrategia e investigaciones económicas de Old Mutual, explicaba que el precio se debe a factores como la caída en el precio del petróleo, que se suma a la mayor aversión al riesgo, entre otros.



Oportunidades para el desarrollo de vías de cuarta generación (4G)

Un reto para el país

Según los expertos de Corpbanca, en Colombia hay actualmente la voluntad política para ponerse al día en el tema de infraestructura.



Christian Misle Jano, vicepresidente ejecutivo de banca corporativa.

» WILLIAM DÍAZ TAFUR
williamdiaz@elperiodico.com.co

La firma Corpbanca realizó una actividad donde se habló sobre el desarrollo de la infraestructura, así como los retos y oportunidades que se pueden presentar en ese mercado en Colombia.

En el marco del certamen, Christian Misle Jano, vicepresidente ejecutivo de banca corporativa de empresas e instituciones de la firma, declaró a **EL PERIÓDICO** que en Colombia hay, actualmente, la voluntad política de ponerse al día en el tema de infraestructura y vías 4G (cuarta generación), "por tanto la visión que tenemos, y esto es público, es que el gobierno y las entidades, agencias y financieras está listas para que esto salga adelante".

¿Cuál es la percepción de riesgo en este sentido?

Bueno, nuestra percepción de riesgo, si bien existe, es que el gobierno se va a preocupar mucho de que los financistas entren tranquilos puesto que esta es la primera ola, de varias, para que las cosas salgan bien y que las incertidumbres que quedan se puedan ir solucionando bastante rápido y de forma que las obras sean financiadas. Por tanto la visión es muy positiva, el país

lo requiere, está la voluntad y los recursos pues son vigencias futuras.

¿Están asesorando a alguna empresa en este sentido?

Desde nuestra banca de inversión, que hace parte del banco, hoy en día estamos asesorando a un cliente en particular del sector.

¿Particularemente a quién? Somos asesores y estructuradores de

OHL, en la adjudicación que ellos lograron.

¿El precio del dólar y el petróleo como afecta la inversión en este rubro?

El precio del petróleo afecta las arcas fiscales, aunque el plan del gobierno es que las vigencias futuras van a financiar esto. Sobre el dólar es un tema del día, pero lo de la infraestructura es una inversión más a largo plazo.

¿Hay un tope de endeudamiento actualmente en este sentido?

Hoy los bancos legalmente pueden prestar hasta el 10 por ciento de su patrimonio, pero ahora con el nuevo decreto, el 2555, hay unos nuevos topes de endeudamiento, entre 25 y 30 por ciento, pero dudo que los bancos puedan llegar a ese límite en un solo proyecto.

Es decir, una cosa es cuánto podemos prestar y otro cuánto apetito de riesgo tenemos... es algo difícil. En otras palabras, hay que ponerlos huevos en varias canastas.

¿Cómo va la fusión con Helm?

La fusión legal ya está hecha, hoy ya estamos trabajando en lo que es la migración de sistemas, estamos operando con las dos marcas por separado, todo se va encaminando bien, hoy solo somos uno.

Declaraciones del ministro Luis Eduardo Garzón No privatizarán Ecopetrol

Luis Eduardo Garzón, ministro del Trabajo, declaró que Ecopetrol no se va a privatizar, a lo que agregó que no debe haber preocupación pues a la empresa estatal "no la vamos a acabar, debilitar o privatizar".

El jefe de dicha Cartera destacó que a la firma no sólo la defiende la Unión Sindical Obrera, USO, sino también el gobierno en cabeza de él como ministro del Trabajo.

Precisamente, el funcionario, quien se reunió con los directivos de la USO, en compañía del viceministro de Minas, Carlos Fernando Eraso, y el subdirector de

Planeación Nacional, Luis Fernando Mejía, les explicó que no se busca a través del Plan Nacional de Desarrollo privatizar la Empresa Colombiana de Petróleos.

Además, insistió en que una situación de paro en el sector petrolero "Sería un suicidio" dadas las condiciones actuales.

Agregó que "siento un ambiente positivo, esto no es un ultimátum por parte de ellos, no sentí agresividad, por el contrario se abre una agenda para saber para dónde va Ecopetrol, más allá de discutir si hay o no paro".

Más becados



Juan Martín Caicedo, presidente de la Cámara Colombiana de la Infraestructura, destacó que la ingeniería es la carrera con mayor número de beneficiarios de becas en el exterior (entre 1992 y 2014, alrededor de 1.780 ingenieros lo lograron).

Reabren venta

Mauricio Cárdenas, ministro de Hacienda, informó que se reabrió el proceso de precalificación de firmas interesadas en la venta de Isagen, con el fin de que nuevos interesados puedan hacer parte de la lista de potenciales compradores.

Comercio binacional



La Cámara de Comercio, Industria, Servicios y navegación de España y la Cámara de Comercio de Bogotá, que lidera **Mónica de Greiff**, han firmado un acuerdo de cooperación que busca promover el comercio entre Colombia y el país ibérico.



6:00	HIMNO NACIONAL
6:02	HIMNO DE BOGOTÁ
6:06	EXPRESO COLOMBIA REP
6:35	PALABRAS DE PAZ
7:04	RAMÓN DE MI TIERRA
7:32	MUSICAL HSB
8:34	DISEÑO Y ESPECTÁCULO
9:01	CASA BELLA TV
10:00	COCINANDO ANDO
10:31	LINE UP

PROGRAMACIÓN DEL DÍA 4 DE MARZO 2015

11:01	LA CAJA MÁGICA
11:30	MUSICAL HSB
12:01	HSB NOTICIAS
12:55	MUSICAL HSB
14:00	NOTICIERO DE LA HISTORIA
14:30	TERRITORIO BARÍ
15:01	GALILEO GALILEI
15:31	MUSICAL HSB
16:02	CANTA CONMIGO

17:00	HSB DEPORTES
17:30	LINE UP
18:00	HIMNO NACIONAL
18:02	HIMNO DE BOGOTÁ
18:06	MUSICAL HSB
19:03	AQUÍ DESDE LA MADRE TIERRA
20:00	CASA BELLA TV REP
21:00	RAMÓN DE MI TIERRA REP
21:30	NOTICIERO DE LA HISTORIA REP

22:00	HSB NOTICIAS REP
22:55	HSB DEPORTES REP
23:26	MUSICAL HSB REP
0:01	RAMÓN DE MI TIERRA
0:30	MUSICAL HSB
1:32	DISEÑO Y ESPECTÁCULO
2:01	CASA BELLA TV
3:00	COCINANDO ANDO
3:31	LINE UP
4:01	LA CAJA MÁGICA
4:30	MUSICAL HSB